

Neues Feuerwehrauto in Wallerfangen

3000 Liter Wasser passen in den Tank des neuen Löschfahrzeugs. Der Preis liegt bei rund 340 000 Euro.

VON ROLF RUPENTHAL

WALLERFANGEN Großer Bahnhof für das neue LF 20 der Feuerwehr Wallerfangen. In Konvoi wurde das neue Löschgruppenfahrzeug, ein 300 PS starker Mercedes Atego 1730 mit Magirus-Aufbau, mit Blaulicht und Martinshorn durch den halben Ort gelotst, um dann mit Fackeln und Bengalos am Feuerwehrgerätehaus empfangen zu werden.

Auch Bürgermeister Horst Trenz und Ortsvorsteherin Julia Harenz standen bereit, um den 340 000 Euro teuren Hochleistungs-Tanker – er hat 3000 Liter Wasser an Bord – und die Abhol-Mannschaft mit Wehrführer Frank Minor und Löschbezirksführer Stefan Jungmann willkommen zu heißen.

Das neue LF 20 mit Allradantrieb

und Automatik löst ein 30 Jahre altes Feuerwehrfahrzeug ab. Es soll bei der 200-Jahr-Feier der Wallerfanger

Wehr am ersten Juli-Wochenende offiziell eingesehnet und vorgestellt werden.



Über das neue Fahrzeug freuen sich (von links): Stefan Jungmann, Frank Minor, Julia Harenz und Horst Trenz.

FOTO: ROLF RUPENTHAL

Die Ankunft des neuen Löschgruppenfahrzeugs 20 in Wallerfangen wurde mit Fackellicht beleuchtet.

FOTO: ROLF RUPENTHAL

